
Le cerveau 
quantique 

Notre cerveau est né quantique, il vit 
dans plusieurs dimensions, au-delà ce 
qu’il vit actuellement.  

 

D’après de nombreux témoignages, 
certains ont vécu l’EMI, comment 
expliquer se passage vers la mort et 
revenir, racontant ce qu’ils ont vécu, 
entendu, alors qu’on les avait déclarés 
mort. Ils ont fait l’expérience du monde 
quantique. Être mort durant un lapse de 
temps, et être présent, se sentant 
vivant. Nous voyons, nous écoutons, 
tout ce qui se passe autour de nous, 
pourtant nous sommes morts. Puis, 
nous montons dans les airs, traversant 
les murs, nous retrouvant dans un lieu, 
puis on se retrouve dans un lieu : un 
champ avec l’arbre de vie, entouré par 
des êtres de notre famille décédées. On 
parle, on visite, on nous délivre un 
message, puis on retrouve dans son 

corps qui était mort, revenant à la vie 
par magie. Comment expliquer notre 
fameux voyage ? On raconte à une 
personne de confiance, ce qui nous est 
arrivé, surprenant notre interlocuteur 
des mots, des gestes qu’on fait notre 
entourage pendant qu’on était mort. 
Nous avons bien vécu le voyage 
temporel quantique.  Notre conscience, 
nous a ouvert une bref temporelle 
quantique, pour vivre notre expérience, 
en laissant notre corps physique, 
pendant que notre corps spirituel fait 
son petit tour, puis revient.  En termes 
quantique, on s’est bien retrouvé à 2 
endroits différents, physique et spirituel. 

Les neurologues et les scientifiques 
essayent de comprendre ce phénomène 
hors du commun. 

 

La conscience est quantique, nous 
pouvons pour la plupart d’entre nous, 
faire plusieurs actions en même temps. 
Cela se nomme : actions quantiques.  

Prenons l’exemple : la conduite et le 
téléphone au volant. Sans nous rendre 
compte, nous actionnons notre cerveau 
à être à 2 endroits en même temps, 
alors que le corps est en mouvement. 

Lors que nous parlons au téléphone, on 
se projette de l’autre côté pour être avec 
son interlocuteur, on n’est plus dans le 
véhicule, c’est notre cerveau qui agit en 



mode quantique. 

 

Le plus surprenant, une mère de famille 
qui s’occupe de tout en même temps, 
ex : elle est au téléphone, pendant 
qu’elle cuisine, tout en s’occupant de 
ses enfants, entre deux, faisant son petit 
ménage, en passant, écoute de la 
musique et regarde la tv du coin de l’œil. 
Ceci est le monde quantique d’une mère 
de famille qui se trouve à plusieurs lieux 
en même temps. Notre conscience le 
pousse à le faire, naturellement. 

C’est cette perception que les 
chercheurs en neurologie y travaillent, 
pour mieux comprendre le cerveau. Afin 
de sauver des milliers de personnes 
atteintes de maladie (schizophrénie, bi-
polaire, etc), d’accident subissant un 
trauma crânien, un AVC, Alzheimer, 
autres problèmes neurologiques.  

La technologie permet de comprendre, 
d’analyser et de résoudre le problème 
neuronal. Aujourd’hui, les chercheurs 
ont pu trouver une technologie plus 
efficace, « la neuro quantique », utilisant 
la technologie quantique afin d’étudier 
toutes les fonctions neuronales, celles 
qui fonctionnent et qui ne fonctionnent 
pas. Cela va permettre de faire des 

opérations très complexe sans difficulté, 
afin de redonner au patient la capacité 
de tous ses mouvements cérébraux.  

Des capteurs quantiques vont 
enregistrer tous nos faits et gestes, lors 
de l’expérience de nos activités, afin de 
vérifier nos cognitifs cérébraux.  

 

Notre corps possède un champ 
électromagnétique, nous le voyons 
grâce aux auras qu’on dégage, on est 
sensible au mouvement qui nous 
entoure. Ce qui veut dire, que notre 
propre corps agit en plusieurs niveaux 
d’interaction. Touchant par nos 
émotions, ainsi du monde qui nous 
entoure. 

Nous pouvons programmer notre 
cerveau, débloquer des situations 
difficiles que nous avons vécu dans le 
passé. On se pousse à utiliser le 
potentiel de notre cerveau au-delà de ce 
que nous connaissons. Le hic, il a été 
bridé, ne pouvant l’utiliser qu’une petite 
partie. C’est comme avoir un bolide qui 
fait du 300km/h, ne pouvant rouler à 
30km/h. Oui, çà surprend. Justement, 
apprendre à mieux connaître le cerveau, 
notre passé pour surmonter à un autre 
niveau de conscience, afin d’ouvrir 
d’autres portes neuronales.  



 

L’expérience du chat de Schödinger, 
comment savoir si le chat est mort ou 
vivant, qui a été enfermé dans une boîte.  
Notre cerveau va se projeter dans la 
boîte où se trouve le chat, afin de vérifier 
s’il est vivant ou non. On va quitter notre 
corps un bref instant, pour se retrouver 
dans la boîte. On vie l’expérience 
quantique pour se retrouver à plusieurs 
endroits en même temps. 

Le cerveau est bien quantique, mais 
nous ne nous en rendons pas compte, 
plus l’homme évolué, plus son cerveau 
va s’ouvrir et utiliser toutes ses 
capacités, alors il verra le monde d’une 
autre manière. 
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